



# Le bike park rouvre ce samedi

En attendant l'ouverture totale et continue de la station du 29 juin au 8 septembre, aux Orres, l'heure est à la mise en bouche. Ce week-end des 15 et 16 juin, la station ouvre partiellement ses remontées mécaniques : les télésièges de Prélongis et Pic Vert seront accessibles de 9 à 17 heures aux randonneurs et vététistes, à des tarifs préférentiels. Au programme : des moments privilégiés de VTT en groupe (notamment avec Kevin Meyer et le Ride N'crew), des tickets gagnants cachés sur le

domaine, un photobooth, et de la musique... Le nouveau maillot du bike park (en vente à l'office de tourisme) sera dévoilé. C'est le fruit d'une collaboration avec l'artiste tatoueuse locale, June Ink. La pré-ouverture jouera les prolongations le week-end des 22 et 23 juin, au rythme de la troisième édition du "Girly Ride", l'événement VTT 100 % féminin. ■